

年 組 名前:

問1

甲府市の老舗銭湯は、
営業日を週何日から
週1日にしますか。

週.....日

問2

週1日にした理由を
教えてください。

問3

店主夫婦は、今までを
どのように振り返って
いますか。

問4

営業する曜日と時間を教えてください。

.....曜日の.....時から.....時まで

店主夫婦の高齢化で今月から



カウンターに立つ店主の藤巻ひろみさん



銭湯は、1964年にひろみさんの父親が開業し、94年にひろみさん夫婦が継承した。先代からの「温泉の明かりを消さないでほしい」という遺言を守り、会社経営ながら運営してきた。

今月から営業を縮小する緑が丘温泉一いずれも甲府市緑が丘1丁目



今月から当面は、設備の保守管理も兼ね、12日以降の毎週日曜日午前10時〜午後8時に営業する。藤巻さん夫婦は「毎日来てくれる方には不便をかけるが、変わらざるに利用してほしい」と話している。

〈杉原みずき〉

甲府市緑が丘1丁目の老舗銭湯「緑が丘温泉」は、今月から週1日のオープンに営業を縮小する。店主の藤巻ひろみさん(82)と譲治さん(90)夫婦が高齢化し、週5日の営業を続けることが困難になったため。開業60年の銭湯を守ってきた夫婦は「いい温泉とお客さんに恵まれた」と振り返り、事業の承継を検討している。

緑が丘温泉週1営業に

約38度の源泉を100%使用。「体がよく温まる」と評判で、多い日には100人ほどが訪れる。ひろみさんとの会話を楽しみに足を運ぶ常連客も多く、「いろいろな人と話をするから元気でいられる」とひろみさん。玄関などには花を飾り、「常に清潔で、きれいに」と心がけてきた。ただ近年は年を重ね、日々の掃除などが体の負担になっていったという。以前は午前7時から午後8時まで営業していたが、昨春から日曜日以外は午後1時から変更。2人の年齢も考え、昨年いっしょに一区切りにして後継者を探すことにした。既に複数の事業者から承継の相談が寄せられていて、今後検討するという。

(2025年1月7日付 山梨日日新聞 14面)